



Liebe Tennisspieler,

Ein aufregendes Jahr geht zu Ende. Wir haben die uns gestellten Aufgaben mit Bravour gelöst. Trotz „Corona“ ist es uns gelungen nahezu die komplette Tennissaison die Anlage mit Einschränkungen offen zu halten. Ein besonderer Dank an die Vorstandsmitglieder, die bei der Umsetzung der zahlreichen Regeln geholfen haben und auch an die Mitglieder die diese befolgt haben. Glücklicherweise können wir mit Stolz berichten, dass wir bis heute „coronafrei“ sind. Herzlichen Dank und weiter so! Nur so gelingt es uns die Anlage offen zu halten. Platz 4+5 warten auf euch.

Sportlich haben wir uns in den vorgegeben Rahmen auch sehr gut entwickelt. Neben den Punktspielen haben wir ein LK Turnier und ein Jugendcamp durchgeführt. Zahlreiche kleinere Events. Viele Trainingsstunden und „Fastlearning“ Kurse angeboten. Gerade das herausragende Engagement im sportlichen Bereich hat dazu geführt, dass wir zahlreiche neue Mitglieder begrüßen dürfen. Zum Jahresende haben wir 245 aktive Tennisspieler in unserer Abteilung. Wirklich Weltklasse. Ein besonderer Dank an dieser Stelle gilt Dirk Langeloh.

Wir wünschen ein frohes Fest, einen guten Rutsch und vor allem Gesundheit. Bis bald auf unserer wunderschönen Anlage am Arp-Schnitger-Stieg.

Vorstand Tennis
Uli Eckelmann